

校長室だより No 18

スタッフで伸ばす子供の力・・・

2021年12月17日 柏市立土小学校 校長 梅津健志

例年は各教室で子供たちが発表し、それを保護者や地域の皆様に見ていただいていたたり、合唱や音楽などの発表をしていたスタディーフェスタを、今年はオンラインで開催しています。YouTube を使った限定配信で、子供たちが様々なことを調べた結果を発表しています。ご覧になっていただけでしょうか？

3年生の独創性のあるスーパーマーケット、4年生の千葉県を様々な点から見た切り口、5年生の日本の農業米作りを子供の視点から、6年生の増尾地域を笑顔にしようとするイントロデュース、それぞれの学年の発表があります。1年生と2年生は、来年入学する新1年生や、町探検でおじゃましたお店や事業所さんの「すてき」をたくさんつづりました。こちらの実物は書初め展覧会の時にご覧ください。

子供たちの力は、この発表に向けた努力でもついているのですが、さらに伸ばすためには、発表を視聴していただき、フィードバックをいただけるとよいです。自分の子だけではなく、いろいろな学年の発表をご覧いただき、子供たちの発表からわかったこと、感じたこと、考えたこと等々、フィードバックをいただけると、それを讀んだ子供たちが、「よし、次はこうしよう」「今度は〇〇を調べたい」というように、意欲を持ったり、新しい課題を見つけたりすることにつながります。

これからの時代を生きる子供たちには、知識や技術を持っていることも大切ですが、やろうとする意欲、課題を見つける力、最後までやり抜く力、といった、見えにくい力を十分に育ててあげることが大切だと言われており、私もそうだと思います。

保護者の皆様からの様々なフィードバックの言葉を子供たちにより形で返していき、次なる力につなげていきたいと考えております。学校と保護者の皆様が一体となって、子供たちの力を伸ばしていくよい機会だと思っておりますので、よろしくお願いいたします。年明けまで動画の配信と感想フォームの受付を行っています。

感想フォーム＝

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=i48V5qeuTES1kpGHUg7vwJ0DEFYDob9GmDcOmbmlaJhUMFJRQjI3QVRQUUdQVkrRWWVNCWIZTWfY1Ni4u>

学校評価アンケートを実施しております。全保護者の皆様からの回答をお願いしたいと思います。次年度の学校経営計画に活かしてまいりますので、まだご回答されていない方は、この週末にご回答いただけますようお願いいたします。